

PANORAMA

PRENSA

## Más de 50 medios en la tercera edición de los premios ÑH03 de diseño

DB / BURGOS

Trece profesionales de ambos países deliberan sobre los trabajos de más de 50 medios impresos y on line inscritos. Los premios se entregarán durante la tercera edición del Congreso «Lo Mejor del Diseño Periodístico España&Portugal», que tendrá lugar entre el 8 y el 10 de noviembre en Burgos. En el encuentro, organizado por el Capítulo Español de la Society for News Design (SNDE) en colaboración con Promecal, grupo editor de Diario de Burgos, se darán cita más de 150 profesionales, educadores y estudiantes. En la clausura se entregarán los premios a los diarios mejor diseñados del año en la península ibérica.

El responsable del SND-E y profesor de fom, Javier Errea, señala que estos galardones, conocidos como «Premios ÑH03», están ganando prestigio: «Esto ha provocado un aumento muy importante tanto en el número de páginas presentadas como en el número

de medios participantes».

El jurado para los medios impresos estará formado por Sonia Matos, directora de Arte de Público, Lisboa; Francisco Oca, jefe de Arte de La Voz de Cádiz; Lola Gómez Redondo, diseñadora de Heraldo de Soria; Jesús Aycart, jefe de Arte de ABC; Pilar Ostalé, diseñadora de Heraldo de Aragón; Rafael Esquiroz, socio director de Ken Agencia de Comunicación; Pablo Ramírez, jefe de Infografía de Recoletos; Herminio J. Fernández, consultor de diseño del grupo Prensa Ibérica; Enric Jardí, ilustrador y director del estudio Jardí+Utensil; Francisco Santos, director de Região Leiria. El de los medios on line lo integrarán Aitor Eguinoa, infografista y socio director de 90 grados; Ramón Salaverría, director de MMLab y profesor de Nuevas Tecnologías de la Universidad de Navarra; e Ismael Viejo, jefe de Diseño de 20Minutos.com. El jurado estará coordinado por Javier Errea, presidente de la SNDE.

# ÑH03

CULTURA

### Los dinosaurios de Salas, en las XII Jornadas de la Sociedad Española de Paleontología

La Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León continúa con su programa de cursos y actividades de formación, entre las que se encuentran las XII Jornadas de la Sociedad Española de Paleontología, celebradas del 26 al 29 de septiembre en la Universidad de León, a las que acudieron doscientas personas. Su objetivo es crear un foro de dis-

cusión y exposición de las principales líneas de investigación que se desarrollan actualmente, así como las problemáticas que se dan en la Paleontología de nuestro país. Una delegación salense habló sobre el saurópodo de El Oterillo II, un yacimiento que es objeto de excavaciones por parte del equipo de investigadores de Salas desde 2004, con su conferencia 'Un nuevo dinosaurio del Cretácico Inferior de Burgos', y 'La peculiar contribución del Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes'.



La liturgia se convirtió en el acto de apertura de la jornada de fiestas de ayer. / ÁNGEL AYALA

## Diversión en La Ventilla

Mientras los niños disfrutaban de las atracciones hinchables, los mayores se decantaron por un vino español a la hora del vermut

D.J. SAÑUDO / BURGOS

Aunque no era un deslumbrante día de septiembre, el tiempo acompañó para que, sobre todo los niños pero también los adultos, disfrutasen de la penúltima jornada de fiestas en honor de Nuestra Señora la Virgen del Rosario, en el barrio de La Ventilla. La verbena celebrada el sábado, en la que se bailó hasta altas horas de la madrugada, hizo que el barrio despertase tarde, sin prisas, en especial para los jóvenes. El pasacalles, celebrado a las 9, pasó desapercibido por tanto para muchos que se aferraban a la cama para sobreponerse a la noche anterior.

Debido a que finalmente no se realizó la ofrenda floral a la Virgen del Rosario, prevista a las 11:30 horas en la parroquia, el inicio oficial del día quedó marcado con la santa misa celebrada a las 12 de la mañana y que contó con la presencia de la coral Ciudad de Burgos, que fue muy elogiada por los asistentes, calificando la liturgia como «bellísima y hermosa». Sin embar-

go, los momentos festivos del día empezaban tras la misa por lo que, fundamentalmente la chavalería, esperó ansiosa a que terminase para correr hacia los hinchables mientras los mayores esperaban en corrillos a que se abriesen las puertas para acudir al vino español acompañados por una charanga que hizo más corta la espera. Algunos optaron por visitar la exposición que había en la sede de la asociación de vecinos, organizadores de la fiesta o acercarse a ver cómo disfrutaban los chicos.

Los hinchables sacaron a relucir las sonrisas de muchos que se apresuraron a introducirse en alguna de las atracciones, aunque los más pequeños tenían reservado uno, mientras que otros optaron por jugar a las play station que había en la carpa junto al fútbol hinchable. Pero la atracción más destacada, y la que provocó las mayores desilusiones, fue el circuito de Quads, en el que las colas de chicos fueron disipándose a medida que se veía que los encargados no conseguían arrancar los

vehículos, un chasco que los chicos del barrio compartieron con otros muchachos que acudieron con sus familias a pasar allí la mañana, algunos dando un paseo en bici.

Cuando los hinchables tocaron a su fin fue la hora de comer, para aquellos que aún tuviesen hambre tras los aperitivos de las 13.30, y fueron los chicos los que volvieron a dar vida a las calles tras la apertura de nuevo de las atracciones a las 17 horas. Para los más religiosos, por la tarde hubo un rosario y una procesión y, para poner el broche a este día, disfrutaron de la actuación del grupo de baile y coro de la Casa de Andalucía.

Para hoy por la tarde, tras la misa de las 19:30 en recuerdo a los difuntos del barrio, tendrá lugar el concurso de tortilla de patata y de repostería, que será seguido de la entrega de trofeos a las 20.30 horas y las tradicionales sopas de ajo, a las 21.00, el último acto antes de que a las 22.00 se lance la traca de fin de fiesta.

### HOGADEMA, S.A.

De conformidad con lo previsto en el Artículo 150 de la Ley de Sociedades Anónimas se hace público que con fecha 20 Agosto de 2006, la Junta General Extraordinaria y Universal de "HOGADEMA, S.A.", acordó modificar el Art. 2 de los Estatutos Sociales que en adelante tendrá la siguiente redacción:

#### ARTICULO 2º.- OBJETO SOCIAL

- 1.- La adquisición, enajenación, dirección y gestión de participaciones de entidades mediante la correspondiente organización de medios materiales y humanos, con exclusión expresa de las operaciones comprendidas en la Ley del Mercado de Valores. Estas operaciones se realizarán para si y no para terceros.
- 2.- La dirección y gestión del conjunto de actividades de las Entidades participadas mediante la correspondiente organización de medios personales y materiales.
- 3.- Todas las actividades incluidas en tráfico inmobiliario mediante la correspondiente organización empresarial. Estas operaciones se realizarán para si y no para terceros, como por ejemplo:
  - La promoción inmobiliaria, de terrenos, de edificaciones, y de todo tipo de bienes inmuebles.
  - La compraventa, alquiler y cesión de uso de todo tipo de bienes inmuebles, concesiones, licencias y autorizaciones administrativas sobre los mismos, servidumbres y demás derechos reales.
- 4.- La compraventa, alquiler y cesión de uso de maquinaria, bienes de equipo y otros bienes muebles, para la industria, servicios y construcción, excepto el arrendamiento financiero o "leasing".

Villasante de Montija (Merindad de Montija-Burgos) a 11 de Septiembre de 2006. El Administrador Único. Fdo. Antonino Arce Fernández

## La Facultad de Teología cuenta este curso con 600 alumnos

DB / BURGOS

El jueves pasado, 28 de septiembre, se inauguró oficialmente el curso de la Facultad de Teología de Burgos, sita en la calle Eduardo Martínez del Campo. La conferencia de apertura corrió a cargo del profesor de Filosofía Jesús Yusta, que disertó sobre 'El relativismo actual como reto para la fe cristiana'.

Yusta, docente, investigador y divulgador, se refirió a que «el relativismo que renuncia a buscar

la verdad presenta un reto a la religión que admite un fundamento último de la verdad, del bien y la belleza, que es Dios».

En el mismo sentido, añadió que «sin Dios, primera verdad, es imposible encontrar fundamento alguno para los derechos humanos, la democracia e incluso para la tolerancia».

Por otro lado, durante el curso 2006-2007 el número de alumnos matriculados en la Facultad de Teología, entre la modalidad pre-

sencial, a distancia y on-line, asciende a unos 600.

Al acto de inicio asistieron, entre otros, el arzobispo de Burgos, Francisco Gil Hellín; el presidente de la Facultad, José Antonio Abad; los decanos de Burgos y Vitoria; el concejal de Urbanismo y primer teniente de alcalde, Javier Lacalle, así como los representantes de los centros afiliados de la Facultad de Teología: Canarias, Tenerife, Astorga (León), El Burgo de Osma (Soria) y Logroño.